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ACTA Nº 8/2018 
COMISIÓN INFORMATIVA DE DEPORTES CELEBRADA EL DÍA 3 DE 

JULIO DE 2018 
 

 
ASISTENTES: 
 
PRESIDENTE: 
D. Pablo Luis Gómez Hernández. 
 
VOCALES: 
Dª. Mª Sonsoles Sánchez-Reyes Peñamaría 
Dª. Belén Carrasco Peinado 
Dª  Patricia Rodríguez Calleja 
Dª. Mª Raquel Arribas de la Fuente 
D. Felipe Gutiérrez Hernández 
D. Alfonso González Garrido 
Dª. Ana María Martín Fernández 
Dª. Julia María Martín Velayos 
Dª. Inmaculada Yolanda Vázquez Sánchez 
D. Josué Aldudo Batalla 
D.  Rubén Arroyo Nogal 
D.  Alberto López Casillas 
D. Francisco Javier Cerrajero Sánchez 
 
SECRETARIA: 
Dª. María Isabel Muñoz Retuerce 
 
 
  ===================================== 
   
 
 En la ciudad de Ávila, siendo las ocho horas y treinta 
y tres minutos del día tres de julio del corriente, se 
reúne en esta Casa Consistorial bajo la Presidencia del 
Concejal Delegado D. Pablo Luis Gómez Hernández, la 
Comisión Informativa de Deportes con objeto de celebrar 
sesión ordinaria para tratar los asuntos comprendidos en el 
orden del día, emitiéndose los siguientes: 
 
 
 
 
 
 
 



 

2 
 

DICTÁMENES 

 
 
1º.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR. 

 
 La Comisión aprobó por unanimidad el acta de la sesión 
anterior que tuvo lugar el día 14 de junio del corriente. 
 
2.- INFORME CELEBRACIÓN IV DÍA DEL DEPORTE EN LA CALLE. 
 

 La Presidencia desglosa el informe del IV Día del 
Deporte en la Calle entregado previamente a los miembros de 
la Comisión, dando cuenta que han participado 31 deportes, 
los cuales estaban distribuidos en seis zonas de la ciudad, 
habiéndose reducido en tres el número de ellas con respecto 
al año pasado (Plaza de la Catedral, Plaza Adolfo Suárez y 
el Complejo Deportivo Manuel Sánchez Granado). En el 
informe también aparecen reflejados los colaboradores y 
patrocinadores del evento. Participaron 1.200 niños y niñas 
aproximadamente. Recuerda el Presidente que estaba 
presupuestada la cantidad de 14.000 € para llevar a cabo 
este evento, de los cuales se han gastado 9.942,98 €. El 
presidente comenta que el ahorro se ha producido 
fundamentalmente en la reducción del coste de alquiler de 
dispositivos hinchables, ya que varios de ellos han sido 
aportados por Decathlon. 
 
 En este momento se incorpora Dª Belén Carrasco 
Peinado. 
 
 D. Francisco Javier Cerrajero manifiesta que le 
parecen correctos los datos que se han presentado y 
solicita que se haga un informe más exhaustivo  para saber 
cómo ha funcionado todo y en que se ha mejorado con 
respecto al año pasado. El Presidente contesta que se 
elaborará el informe solicitado. 
 
 D. Josué Aldudo pregunta cuantas actividades tenían 
que sellar los niños y niñas participantes para poder optar 
al sorteo de regalos. La Presidencia responde que cuatro. 
 
 D. Josué Aldudo solicita que en la próxima edición 
haya disponible mayor cantidad de agua y refrescos en las 
ubicaciones, para poder abastecer las necesidades tanto 
para los representantes de los clubes y delegaciones que 
están colaborando toda la mañana, como para los niños 
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asistentes y pregunta si la participación con respecto al 
año pasado es la misma, respondiendo la Presidencia que la 
cantidad es similar a la de los dos últimos años. 
 
 D. Josué Aldudo solicita que para la próxima edición 
se envíe más información a los clubes y a los colegios para 
una mayor promoción. Pregunta también si el dinero sobrante 
se quedará en el área de deportes, respondiendo la 
Presidencia que espera que así sea, ya que una parte se 
podrá dedicar a cubrir los gastos que se ocasionen en la 
celebración de la Semana Europea del Deporte. 
 
 D. Alfonso González solicita que a ser posible no 
coincida la celebración del Día del Deporte con Campeonatos 
de España o de Castilla y León de cualquier disciplina 
deportiva. Contesta la Presidencia que eso que propone es 
muy difícil de conseguir ya que podemos coordinar con otras 
celebraciones o eventos a nivel local, pero sería 
prácticamente imposible hacerlo con campeonatos nacionales 
o regionales de más de 30 deportes. Indica que para esta 
edición se ha tenido en cuenta que no coincidiera con el 
día del Corpus y con la Marcha de Pronisa. 
 
 D. Alberto López pregunta si ha habido algún problema 
de movilidad en la ciudad durante la celebración de esta 
actividad. La Presidencia responde que por parte de Policía 
Local se ha actuado correctamente, cortando al tráfico las 
calles imprescindibles y poniendo efectivos donde ha sido 
necesario para coordinar la entrada y salida de garajes y 
causar los menores problemas posibles a los ciudadanos.  
 
 También pregunta cómo les llega la información a los 
Clubes y Delegaciones Provinciales a las que se solicita 
colaboración, respondiendo la Presidencia que por carta y a 
través de llamadas telefónicas. 
 
 Manifiesta que está de acuerdo con D. Francisco Javier 
Cerrajero con que se haga un informe más completo a la vez 
que propone que se mande una encuesta a los clubes para 
recabar información. 
 
3.- PROGRAMA SEMANA EUROPEA DEL DEPORTE. 
 

 La Presidencia expone que el Comité Organizador 
compuesto por D. Alfonso González, D. Josué Aldudo y el 
mismo, ha elaborado un borrador del programa de actividades  
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de la Semana Europea del Deporte informando de todas las 
actividades que hasta el momento están previstas: 
 
Semana del 23 al 30 de Septiembre 
 

- Día 23: I Trofeo Ciudad de Ávila Baloncesto en Silla 
de Ruedas. 

- Día 24: Charla Psicología en el Deporte. 
- Día 25: Donación de sangre por deportistas. 
- Día 27: Trofeo Ayuntamiento de Ávila de Baloncesto. 
- Día 28: Charla (AFEDECYL) “La vida después del deporte 

profesional”. 
- Día 29: Torneo Internacional de Ajedrez. 
- Día 29: Carrera Solidaria 

 

En este momento se ausenta Dª Belén Carrasco y se 
incorpora Dª Patricia Rodríguez. 
 
 La Presidencia propone dar gratuidad en el uso de 
instalaciones deportivas municipales desde el 23 al 30 de 
Septiembre a todos los deportistas o clubes que quieran 
utilizarlas. También informa que ya hemos procedido a la 
inscripción como colaboradores de la Semana Europea del 
Deporte en el Consejo Municipal de Deportes. 
 
 D. Josué Aldudo propone realizar una actividad de 
atletismo divertido, la cual sería parecida al Día del 
Deporte en la Calle. La Presidencia manifiesta que es una 
propuesta muy interesante y ruega al Sr. Aldudo aporte una 
información más exhaustiva de la actividad para incluirla 
en la programación.  
 
 D. Alberto López propone que se podría plantear una 
bicicletada en familia, por el carril bici. La Presidencia 
responde que se pondrá en contacto con los clubes ciclistas 
de la ciudad para ver si alguno desea colaborar en la 
organización. 
 
 D. Alfonso González propone que se establezcan 2 rutas 
ciclables, así como una charla de homofobia en el deporte  
impartida por D. Víctor Gutiérrez (jugador profesional de 
waterpolo). 
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4.- INFORME COMISIÓN DE SEGUIMIENTO CENTRO DE OCIO 
DEPORTIVO EL 88. 
 

 La Presidencia informa que se ha remitido a todos los 
miembros de la Comisión el acta de sesión del día 1 de 
Junio pasado de la Comisión de Seguimiento del Centro de 
Ocio Deportivo El 88. 
 
 D. Rubén Arroyo solicita el informe económico de 
Intervención correspondiente a las cuentas al 31-12-2017 
presentadas por la sociedad concesionaria. La Presidencia 
responde que está pendiente de que se emita el citado 
informe del Interventor y que el balance y cuenta de 
resultados presentados, corresponde al periodo comprendido 
entre septiembre y diciembre del pasado ejercicio.  
 
 Manifiesta que el Centro en este periodo ha tenido 
unas pérdidas de 14.468,85 €, que los ingresos están muy 
por debajo de la cifra necesaria para conseguir el 
equilibrio, por lo que la empresa quiere llevar a cabo una 
serie de actividades complementarias para conseguir otros 
ingresos aparte de lo que es la actividad deportiva para 
buscar ese equilibrio. 
 
     Indica que a su juicio el Centro va por el camino 
correcto, ya que la actual empresa adjudicataria encontró 
una situación muy complicada en septiembre de 2.017 con 
unos 300 abonados, estando en la actualidad en torno a los 
1.000; un buen aumento, pero aún por debajo de la cifra 
necesaria de unos 1200-1300. 
 
5º.- V 10 KM Y III 5 KM MEMORIAL NURIA JIMÉNEZ 

 La Presidencia informa que el Club Puente Romanillos 
ha presentado la solicitud de subvención y autorización 
para la realización del V 10 KM y III 5 KM Memorial Nuria 
Jiménez. 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 
favorablemente, por unanimidad, autorizar al Club Puente 
Romanillos, la realización del V 10 KM y III 5 KM Memorial 
Nuria Jiménez, el día 16 de septiembre, con salida y 
llegada de la Plaza de Santa Teresa, así como la cesión de 
la infraestructura necesaria para la realización del mismo. 
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6º ORDENANZAS CENTRO DE OCIO DEPORTIVO EL 88 
 

 La Presidencia comunica que se ha enviado a todos los 
miembros de la Comisión la propuesta de la Ordenanza núm. 
46 “Precio público por la prestación de servicios y 
utilización de las instalaciones del Centro Deportivo El 
88”. Esta propuesta supone una actualización en base a los 
precios que se están aplicando en estos momentos en el 
Centro Deportivo. 
 
 D. Francisco Javier Cerrajero y D. Rubén Arroyo 
solicitan al respecto  un informe del Interventor 
Municipal. 
 
 Dª Yolanda Vázquez manifiesta que no es culpa del 
Ayuntamiento que haya ese desfase entre los precios que se 
aplican en el Centro y los que figuran en la Ordenanza 
Municipal. El Presidente responde que lo cierto es que no 
están acordes unos con otros y es necesario dar una 
solución a la mayor brevedad. 
 
 D. Rubén Arroyo indica que se está incumpliendo la 
ordenanza, ya que están cobrando más de lo que fija la 
misma. El Presidente responde que según los datos que 
tiene, los precios que cobran en la actualidad en el Centro 
son inferiores a los que figuran en la Ordenanza, y esto es 
así, porque han tenido que ajustarse a las necesidades del 
mercado y ofrecer unos precios más asequibles a los 
ciudadanos. 
 
 D. Josué Aldudo indica que falta en la propuesta los 
precios referentes a los Campus de Semana Santa, verano e 
invierno que se organizan en el Centro. 
 
 La Presidencia interviene diciendo que se modificará 
el documento con arreglo a lo expuesto anteriormente y que 
la ordenanza se presentará para su dictamen en la próxima 
Comisión. 
 
7º ORDENANZAS INSTALACIONES DEPORTIVAS MUNICIPALES 
 

 La Presidencia expone que va a retirar del Orden del 
Día este punto referido a las ordenanzas de instalaciones 
deportivas municipales, ya que habiendo solicitado a los 
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grupos políticos que pasaran sus enmiendas o propuestas 
antes del día 25 de junio, solamente lo ha hecho el PSOE y 
que tanto UPyD como Ciudadanos han pedido conocer con todo 
detalle los argumentos de todas las modificaciones 
propuestas. Necesitando más tiempo para reunirse con los 
grupos políticos de UPyD, Trato Ciudadano y Ciudadanos, 
propone llevar a cabo una sesión extraordinaria de la 
Comisión antes de que finalice el mes de Julio. 
 
8º ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 
 

A) CASETAS METÁLICAS ZONA NORTE. 
 
 La Presidencia comunica que se ha procedido a eliminar 
la toma corriente eléctrica de la caseta que estaba 
conectada de forma irregular. 
 
B) PLIEGO DEL SERVICIO DE COLABORACIÓN EN DETERMINADAS 
INSTALACIONES DEPORTIVAS MUNICIPALES. 

 
A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, sacar a licitación el 
Pliego de condiciones económico-administrativas para 
contratar, mediante procedimiento abierto simplificado 
(teniendo en cuenta un solo criterio de adjudicación, la 
prestación del servicio de colaboración en determinadas 
instalaciones deportivas municipales declarándose reservado 
(D.A.4ª de la LCSP), por importe de 60.000 euros, 
pudiéndose minorar a la baja. 
 
C) CLUB STREAM BIKE 
 
 La Presidencia informa que se ha recibido una 
solicitud del Club StreamBike, para la realización del I 
Gran Premio StreamBike Ciudad de Ávila de escuelas de 
ciclismo, el día 21 de julio. El Presidente propone su 
autorización si el informe de policía local es favorable. 
Todos los Grupos manifiestan estar de acuerdo con la 
propuesta. 
 
9º RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

 D. Rubén Arroyo pregunta si ha habido algún problema 
con el personal contratado recientemente en los primeros 
días de apertura de la piscina. La Presidencia responde que 
no tiene constancia de que haya habido problemas, que si ha 
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existido alguno ha debido ser intrascendente pues no ha 
tenido conocimiento de ello,  pero que se lo consultará al 
Coordinador de Piscinas. 
 
 D. Rubén Arroyo manifiesta que en relación al edificio 
anexo a la piscina que está pendiente del derribo, no se ha 
vallado la fachada que va a dar al acceso a la piscina de 
verano  así como que la valla que da a la fachada del 
colegio se está desprendiendo. 
 
 D. Alberto López pregunta que para cuando está 
previsto realizar la parada técnica de la piscina del 
Complejo Deportivo Manuel Sánchez Granado. El Presidente 
responde que tiene conocimiento de que se va a proceder a 
la parada técnica obligatoria en el presente mes de Julio, 
pero que desconoce las fechas concretas. El Sr. López ruega 
que los días de cierre sean los mínimos imprescindibles 
para evitar causar muchos inconvenientes a los usuarios. 
 
 D. Josué Aldudo solicita que se revise el carril bici 
a Naturávila y se intente arreglar. El Presidente responde 
que no es competencia de Deportes, pero no obstante lo 
trasladará al Concejal responsable de Servicios a la 
Ciudad. 
 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia 
levantó la sesión, siendo las nueve horas y cuarenta y 
cuatro minutos del día al principio indicado, de todo lo 
cual yo, la secretaria, doy fe. 
 
 
      Ávila, 3 de julio de 2018 
VºBº            La Secretaria Comisión 
EL PRESIDENTE 


